

青空通信 9月号

NPO法人みのり福祉会
就労継続支援B型事業所
青空協同組合
284-0027
四街道市栗山740
043-290-9878

青空農園情報

残暑お見舞い申し上げます。

9月になりました、まだまだ暑い日が続いていますが少しずつ秋の気配が近づいてきています。今夏も猛暑で葉物野菜の出来がよくありませんでしたがナス、ピーマンオクラはまだまだ元気です。これからは葉物野菜、小松菜、二十日大根、法蓮草、春菊、秋冬野菜のマイモや里芋などの野菜も雨が少なく毎日ドキドキしながら見守っている状況です。夏野菜のナスについては申し分ないほどの成長と良型で色艶も良くスーパーでも完売するほどの人気ぶりです。お見かけした際にはぜひご賞味頂ければと思います。

またフードロスをお心掛けキズ物や形の揃わない物については規格外品として格安で販売するなどをお心掛けております。

農耕班農園長 土田



↑落花生の試し掘り



↑唐辛子（鷹の爪）



↑大根の播種



↑ブロッコリーの播種

今夏も猛暑で葉物野菜の出来がよくありませんでした

青空レクリエーション！

9月6日（金）、伊佐さんとロッテVS楽天の野球観戦に行きました。試合の始まる前に幕張温泉に行き2人でゆっくり湯に浸かりながら今回の試合予想など野球に関するお話をたくさんしました。盛り上がりお話ししているとあっという間に時が経ちお風呂を出て私たちはマリンスタジアムに足を運びました。私は野球観戦というのは人生ではじめての体験であり、野球場での応援は物凄い迫力があり魂溢れる声援でした。ロッテの応援も楽天の応援もお互いぶつかるような凄まじい声援でとても心に残りました。最終的に結果試合は楽天が勝利し、惜しくもロッテは負けてしまいましたが、ロッテファンの伊佐さんも最後まで懸命に応援をしていました。この試合を通して私は大切な事を学びました。それは何かというと、選手たちの試合に対する姿勢です。絶対にどんな状況であろうと、苦しい場面に関わらず最後まで決して諦めないという強い精神力は素晴らしかったです。今後の自分の仕事や生活面などに活かしたいと思います。

職業指導員 鈴木駿

貴

9・10月の予定

- 9月15日（金）千葉県障がい者ソフトボール大会
- 9月16日（土）千葉県障がい者ソフトボール大会
- 9月18日（月）ユニバーサル農業フェスタ
- 9月26日（火）庁舎内販売

10月 5日（木）千葉県障害者フライングディスク大会

※ソフトボール大会は両日も試合があります。

※フライングディスク大会もあります。

※お時間があればぜひ応援よろしくをお願いします。

編集後記・・・

相変わらず暑い日が続いてバテバテです。特に今年は暑いです。そして台風入ってきたりと大変でした。台風、地震があった場合の避難場所など備えをどうするか個人的に考える必要があると感じた次第です。すごい雨でした。道路は冠水して通行できない場所があり、送迎は恐怖を感じるほどでした。また畑もハウスの中まで水が。

土田